

Siedlervereinsausflug am Samstag, den 25.05.2024

Um ca. 9 Uhr kamen wir beim Schlosspark Laxenburg an. Mit dem Bummelzug ging es dann zur Franzensburg, wo wir mit der Fähre zur Führung hinüberfuhren.



In einer ca. einstündigen Führung durch die Räume der Franzensburg erlebten wir den Glanz und das Schicksal der Habsburgerdynastie.



Anschließend holte uns der Bummelzug wieder ab und brachte uns zum Mittagessen im Laxenburgerhof.

Nach der Mittagspause fahren wir ein kurzes Stück mit dem Bus nach Lanzendorf zum Schieferhof. Der Schieferhof wurde 1704 als Tierhaltungshof gegründet. Heute ist der Ackerbau der Schwerpunkt. Seit 2018 ist der Schieferhof eine "Bio Landwirtschaft".

1996 hat sich Herr Schiefer für die Nutz- und Heilpflanze Hanf zu interessieren begonnen und in der Folge Anbauversuche gemacht. Mittlerweile hat er eine ganze Palette von Hanf-Produkten im Angebot, die aus seiner Landwirtschaft gewonnen werden.

Wir machten eine Führung durch den Hanf-Verarbeitungs-Betrieb mit Schaupressen und Verkostung und zur Kaffeejause wurden Mehlspeisen mit Hanf serviert.



Leider hat es diesmal der Wettergott nicht so gut mit uns gemeint, dem geselligen Beisammensein beim abschließenden Heurigenbesuch hat es keinen Abbruch getan.

